

12/13

桜の名所をきれいにしよう! 茂原市建設業組合と茂原高校がボランティア清掃

茂原市建設業組合（金城総円組合長：26社加盟）は、県立茂原高校の先生方や生徒の協力を得て茂原公園の清掃作業を実施しました。同組合は地域貢献活動の一環として毎年ボランティア清掃活動を実施しており、今年で16回目を数えます。ダンプやパッカー車に積まれたゴミや落ち葉は11tを超え、公園内は見違えるほどきれいになりました。



▲ダンプいっぱい！に落ち葉を回収しました



▲自分で作ったポンチョを被る参加者たち

親子で考える防災のこと 第5回ハートフルフェスタ（茂原市男女共同参画大会）

12/13

市役所市民室において、茂原市および茂原市ハートフルフェスタ実行委員会主催による「第5回ハートフルフェスタ」が開催され、65人の市民が参加しました。

第1部は、SL災害ボランティアネットワーク理事の坂内美佐子さんによる講演「大規模災害に備えて～親子で考える防災対策～」など。第2部のワークショップではゴミ袋を使用して防寒着やポンチョを作るなど、大人も子どもも楽しみながら防災について学びました。

12/24、12/25

未永くお幸せに・・・ クリスマス婚をモバリんが祝福♪

市では、クリスマス（24日、25日）に結婚されたカップルを対象に、市のマスコットキャラクター「モバリん」と一緒に写真を撮り祝福するイベントを行いました。

これは、モバリんの知名度向上と茂原に愛着をもってもらうと行ったもので、24日に届出をした篠田ご夫妻は、「いい記念になりました。モバリんに会えて嬉しいです」と幸せそうな笑顔を見せてくれました。



▲婚姻届を手にモバリんと記念撮影をする篠田ご夫妻



▲1軒1軒防火を祈願し放水しました

今年1年の防火を祈願 新春恒例「お水かけ」

1/8

市内昌平町で、1年の防火を祈願する「お水かけ」が自治会有志により行われました。

これは、江戸時代から続く新春恒例の行事で、昭和初期に製造された手押しポンプを引きながら町内の民家や商店の屋根に放水していくものです。

各世帯の門前には、水をかけてもらう代わりに水を張ったバケツが用意されており、有志たちは寒空の下、何度もポンプに給水しながら町内を廻りました。